



Cuba y su convicción de salir adelante siempre



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, arribó en la tarde de este lunes a la Mancomunidad de Las Bahamas para participar en la Primera Reunión Regional de Jefes de Gobierno del Caribe, cita preparatoria de la venidera Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático

Yudy Castro Morales, 16 de Agosto de 2022

NASSAU. Las Bahamas.- «Es un honor estar aquí, un país hermano, es como estar en casa», fueron las palabras del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al llegar en la tarde de este lunes a la Mancomunidad de Las Bahamas, y que quedaron plasmadas en el libro de visitantes del aeropuerto internacional Lynden Pindling, de Nassau.

A su llegada a la nación caribeña para participar, desde este martes y hasta el próximo día 18, en la Primera Reunión Regional de Jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe (Caricom), cita preparatoria de la 27 Conferencia de las Partes de Naciones Unidas sobre Cambio Climático, Marrero

Cruz fue recibido por el titular de Salud de Las Bahamas, Michael Darville, a quien agradeció la cálida bienvenida y ratificó el interés de continuar fortaleciendo los lazos de cooperación.

En un breve encuentro posterior, marcado por un clima de camaradería y hospitalidad, el Jefe de Gobierno cubano abundó sobre la experiencia de la Mayor de las Antillas en el enfrentamiento a la COVID-19 y las lecciones aprehendidas que obligan a la revisión y actualización de todos los protocolos. El éxito está en la prevención, dijo, de ahí que nuestro Sistema de Salud tenga en la atención primaria su sostén principal.

De la solidaridad de Cuba con cuantos la necesiten también se dialogó, pues, al decir del ministro bahameño, ese es un principio distintivo de los cubanos, y «las experiencias que nos puedan transmitir nos deben ayudar mucho».

También auguró provechosos debates en el cónclave que por tres días agrupará a los jefes de Gobierno del Caribe, en pos de lograr posiciones comunes en el enfrentamiento a los efectos del cambio climático, fenómeno que acentúa la vulnerabilidad de los Estados insulares.

La delegación cubana al evento está integrada, además, por Anayansi Rodríguez Camejo, viceministra de Relaciones Exteriores; María del Carmen Herrera Caseiro y Gustavo Véliz Olivares, subdirectora general de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional y director de Centroamérica y el Caribe, respectivamente, ambos de la Cancillería; así como por el embajador de Cuba aquí, Julio César González Marchante; y Orlando Rey Santos, asesor de la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.



RATIFICAMOS EL COMPROMISO CON LA PATRIA

Un encuentro con la Misión Estatal cubana y una representación de los colaboradores que laboran en Las Bahamas dio inicio a la agenda del Primer Ministro, quien, como suele suceder en estos escenarios, ofreció una actualización sobre la compleja situación económica que atraviesa el país y las medidas aprobadas para enfrentarla, con la certeza de que, por difíciles que sean las condiciones, saldremos adelante.

En el intercambio, Marrero Cruz prestó particular atención al trabajo desplegado por la Brigada Henry Reeve que desde hace siete meses ayuda a Las Bahamas en el enfrentamiento a la COVID-19. Dicho equipo, el primero de su tipo en este país, está compuesto en su totalidad por personal de Enfermería.

De cómo han logrado insertarse en las dinámicas diarias en las áreas de salud, asimilar los nuevos protocolos y superar los desafíos del idioma habló Felipe Archibald, un enfermero camagüeyano que bien podría ser violinista, pues su amor por la Medicina se parece mucho al que siente por la música.

Y de «compromiso con la Patria y la misión encomendada» dialogó la licenciada en Enfermería, Bárbara Llera, responsable de la lectura de una Declaración de la Brigada Médica, en la cual evocaron el legado del Comandante, artífice de todas nuestras glorias, y condenaron el bloqueo estadounidense, esa soga al cuello que se aprieta y aprieta con ansias de asfixiarnos.

En el documento, los colaboradores también hicieron explícita su solidaridad ante los trágicos sucesos de Matanzas, e informaron sobre la conformación de un donativo en nombre de la brigada.

Sobre las perspectivas de ampliar la colaboración intervino el embajador Julio César González, teniendo en cuenta que hoy laboran en el país más de 100 profesionales de la Salud, la Educación y, en menor medida, de la Cultura.

«Hoy necesitamos más cooperación que nunca, más solidaridad que nunca, que la voz de Cuba esté en todo el mundo para contar nuestra verdad y hacerles frente a todas las campañas que pretendan desacreditarnos», concluyó el Jefe de Gobierno.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución